



Canadian Public Affairs
222 Queen Street, Suite 1404
Ottawa, Ontario
K1P 5V9

Le 20 mars 2020

L'honorable François Legault
Premier ministre du Québec
Assemblée nationale du Québec
Québec, Québec
G1A 1A3

Cher Monsieur le Premier ministre,

Je vous écris au nom de l'Associated Equipment Distributors (AED) afin de vous inciter à désigner l'industrie de la construction, y compris les entreprises qui vendent, louent et maintiennent l'équipement de construction et ses fournitures connexes, en tant qu'industrie essentielle qui devrait continuer d'assurer la construction des voies et des ponts et autres infrastructures importantes de notre nation, tout en luttant contre la pandémie de COVID-19.

L'AED est une association professionnelle internationale regroupant des entreprises qui vendent, louent, maintiennent et fabriquent de l'équipement minier, agricole, forestier, industriel et de construction, ainsi que leurs fournitures connexes. L'industrie de la distribution d'équipement canadien, constituée principalement de petites et moyennes entreprises familiales, est répartie dans 420 endroits différents sur l'ensemble du pays et emploie plus de 27 000 travailleurs et représente au moins 8 \$ millions en activité économique annuelle.

Les membres de l'AED déploient déjà de grands efforts et suivent les directives de santé publique recommandées afin d'assurer de continuer à pourvoir aux besoins en infrastructure de notre pays. Les empêcher de le faire aura non seulement un impact sur la viabilité économique de nos entreprises membres, mais également sur le pays en entier.

Alors que votre gouvernement poursuit son travail inlassable en vue de limiter la propagation du COVID-19 en incitant les Canadiens à travailler chez soi et à adopter des mesures d'auto-isolément, il est important que l'industrie de la construction et ceux qui le soutiennent puissent exécuter le travail nécessaire à la construction et à l'entretien de nos infrastructures essentielles.

La distribution et l'entretien d'équipement sont essentiels à la capacité du Canada de continuer à développer et à améliorer les projets de travaux publics qui sont essentiels à la livraison de fournitures médicales, de nourriture et de marchandises nécessaires, d'eau potable et d'énergie aux domiciles au cours de cette pandémie.

Le secteur de la construction et ses fournisseurs ont toujours été un des moteurs économiques du Canada. Au cours de cette situation exceptionnelle, il est impératif que l'ensemble de l'industrie de la construction soit considérée comme essentielle dans le cadre de toute quarantaine ou fermeture actuelle ou future. La santé et la sécurité des travailleurs dans notre industrie continuent d'être notre priorité absolue et demeureront ainsi alors que nos activités se poursuivent en cette période difficile.

Nous vous remercions de votre temps et de votre attention.

L'association des leaders de l'industrie de l'équipement.

Brian P. McGuire
Président et directeur général